



Le Dr Fridolin Nke n'est plus la bienvenue à l'université.

Les faits se sont produits ce mardi matin à l'Université de Yaoundé I. Dans une vidéo publiée sur sa page Facebook, l'on voit le Dr Fridolin Nke s'insurger contre un groupe de « brigands » qui, dit-il, a été envoyé par l'administration de l'université de Yaoundé I pour « terroriser », ses étudiants.

Prenant l'opinion nationale et internationale à témoin, le chargé de cours dénonce l'attitude des responsables de l'Université qu'il accuse de vouloir le museler au regard de ses prises de positions.

« Voici l'un des chefs bandits qu'on a envoyé pour me persécuter et m'assassiner. Je suis toujours en direct avec vous sur Facebook, je suis cet individu qui a été envoyé pour m'assassiner...Il faut que les gens sachent comment fonctionnent les universités au Cameroun », fulmine le philosophe dans une scène qu'il prend lui-même les soins de tourner.

Il faut noter que le Dr Fridolin Nke n'a pas de bons rapports avec l'administration de cette institution universitaire. Il n'est pas toujours accepté par ses idées. Il a maille à partir avec ses collègues qu'il accuse de manœuvrer pour l'évincer de l'université.

Dans un communiqué publié récemment, l'expert en discernement criait à l'acharnement et accusait le chef de son département, Émile Kenmogne, de harcèlement morale, et de tentative de musèlement à travers des actes pris pour lui nuire tacitement.

Face à cet acharnement, le Dr Fridolin Nke a régulièrement juré qu'il ne se laissera jamais faire et qu'il combattra au prix de son sang tous ceux qui violent la gouvernance universitaire.